



三中校長室だより コラボレーション

令和元年7月1日号
TEL446-1151 FAX446-1153

【6月5～7日沖縄修学旅行】

初日から快晴に恵まれ、平和祈念公園では、平和祈念式をしました。平和の誓いを朗読し、全校生徒の願いを込めた折り鶴を碑に捧げ、黙とうをしました。



た。平和の礎を見学し、ひめゆり平和祈念資料館とガマで学習をしました。夜の

は、平和祈念式をしました。平和の誓いを朗読し、全校生徒の願いを込めた折り鶴を碑に捧げ、黙とうをしました。



クラスミーティングではクラス別に語る会を行いクラスメートの想いを聞き取りました。



二日目には、ビーチでマリン体験を行いました。沖縄の澄みきった青空とコバルトブルーの美しい大海原の中で楽しむことが出来ました。昼から美ら海水族館を見学して、伊江島に向かい民泊が始まりました。



三日目は、班別沖縄フィールドワークに出発しました。梅雨時の沖縄といいながら、三日間見事に快晴の素晴らしい修学旅行となりました。伊江島の方々や聞き取りの語り部の方から、『三中の子ども達は、人の話を聴く姿勢、態度がすばらしく、感心しました。』とお褒めの言葉をいただきました。三日間天候に恵まれたのも、三中生のがんばりに神さまが味方してくれたのだと思いました。



【ハンドルを持ったらヘルメット】

三中生の自転車の列が、きちんとヘルメットをかぶった状態で続きます。「自分の命は自分で守る」ということで、ハンドルを持ったらヘルメットを習慣づけることによって、安全運転への意識



を高めています。毎日きちんとヘルメットをかぶって登校する光景は、さわやかですがすがしさを感じます。

【あいさつは自分から先にしよう】



早朝のあいさつ運動で、「おはようございます。」という気持ちの良いあいさつに出会えます。あいさつは漢字で[挨拶]と書

きますが、辞書を見ますと、挨も拶も、迫るという意味です。ですから[あいさつ]は、前向きな、積極的な心の表れです。気持ちの良いあいさつが出来る人は大事にされる人間になります。是非身につけて将来の宝物にしてほしいと思います。



【2年生模擬面接】



2年生は、社会体験学習のために、社会で活躍されている方々に来ていただき、模擬面接を行いました。緊張した面持ちで臨みましたが、面接官からは『相手の目を見て、きちんと答えてくれました。好感度が高い生徒さんが多かったように思います。』とお褒めの言葉をいただきました。

実際に7月4・5日と貝塚市内をはじめ89の事業所へお伺いして体験学習をさせていただきます。地域の皆様方、何卒よろしくお願いいたします。

